



Presentó la App Llave Edomex y entregó programas sociales en Palacio. ESPECIAL

Delfina enfatizó que se respetará veda electoral

Proceso. Muestra de ello es que se adelantó entrega de esquemas sociales, a fin de cumplir con la normatividad

MONSERRAT MATA
TOLUCA

En el marco de la Presentación de la App Llave Edomex y la entrega de programas sociales como apoyo al desempleo formal y fomento al autoempleo, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que ante la veda que iniciará por el proceso electoral federal y estatal, la administración que encabeza será respetuosa, muestra de ello

es que se adelantó entrega de distintos esquemas sociales, a fin de cumplir con la normatividad.

En este acto, la mandataria reiteró que se trabaja en el combate de la corrupción y la transparencia, por lo que reiteró que para acceder a los programas sociales y otras estrategias estatales no hay intermediarios.

Entrega de programas

En el evento realizado en Palacio

de Gobierno, la mandataria estatal refirió que para fortalecer la economía y calidad de vida, desde la administración estatal se han creado distintos programas, entre ellos, los que fueron entregados.

“Hoy estamos aquí para apoyar a quienes han perdido su empleo. El Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría del Trabajo arranca con el Programa de Apoyo al Desempleo, el cual, tendrá como prioridad a

las personas de 18 años o más en condición de pobreza que hayan perdido su empleo formal en los últimos 18 meses”, señaló.

Explicó que este programa otorga un apoyo de 3 mil pesos, con prioridad a personas vulnerables, que tengan alguna enfermedad crónica degenerativa, discapacidad permanente, víctimas de algún delito, repatriadas, en condición de pobreza extrema, cuidadoras o cuidadores de algún menor con alguna condición especial, entre otros.

Al evento también asistieron el presidente del Tribunal de Justicia del Estado de México, Ricardo Sodi Cuellar, el alcalde de Toluca, Juan Maccise Naime, así como integrantes del gabinete estatal.

Los beneficiarios

En su mensaje, el secretario del Trabajo del Estado de México, Norberto Morales Poblete, informó que en el caso de los más de 5 mil beneficiarios del programa Apoyo al desempleo formal, en esta ocasión en lugar de recibir un apoyo de 3 mil pesos, obtendrán 3, “para poder enfrentar las necesidades inmediatas”.

En el caso del programa nombrado Fomento al Autoempleo, indicó el funcionario estatal, se tiene un padrón de 2 mil 602 beneficiarios, personas que recibirán mobiliario, equipo y maquinaria, por un monto de hasta 25 mil pesos cada uno, en giros como hojalatería y pintura, taller mecánico, estética, panadería, carpintería y herrería.

Las entregas se realizarán en las sedes del Instituto de Capacitación y Adiestramiento para el Trabajo Industrial (Icati), en regiones como Texcoco, Amecameca, Tlalnepantla y San Antonio la Isla. ■

PRESENTAN LA APP LLAVE EDOMEX

GEM será respetuoso de la veda electoral

Suspenderán la entrega de recursos, anunció la gobernadora Delfina Gómez, y regresarán hasta julio

AURA MORENO

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez advirtió que serán respetuosos con la veda electoral y pausarán la entrega de todos los programas sociales hasta julio, por lo que adelantarán el pago de los siguientes meses.

Entregó apoyos de los programas de Apoyo al Desempleo Formal, Fomento al Autoempleo, y presentó la App Llave EdoMex que vincula directamente al gobierno con la ciudadanía.

“En este tiempo no vamos a hacer entrega de apoyos, se está adelantando el de Mujeres con Bienestar, Discapacidad y Adultos Mayores, porque viene la veda electoral, queremos ser respetuosos, atender al llamado que hacen nuestras autoridades”.

La mandataria estatal recomendó a los beneficiarios cuidar el recurso, ya que no habrá depósitos en varios meses. También subrayó que no se cobran los trámites para ser parte de los programas sociales.

Subrayó que los apoyos son producto del presupuesto de la federación y de lo que se recauda de los impuestos, por lo que aplaudió a los contribuyentes que cumplen con sus obligaciones y pueden ver reflejado su recurso en obras y acciones del gobierno.



“Que vean en qué se ocupa, no solo para apoyos económicos, en próximas fechas daremos a conocer obras de movilidad, en instituciones educativas, en el tema de los jubilados, hay tantas necesidades que tenemos”.

Respecto a los programas mencionó que serán prioridad los mexicanos de 18 años o más en condición de pobreza extrema, con enfermedades crónico-degenerativas, discapacidad, víctimas de algún delito y cuidadores de menores de edad con discapacidad.

Sobre la App Llave Edomex, dijo que permitirá que el usuario pueda acceder de manera inmediata rápida y sencilla a los servicios de las diferentes dependencias, para evitar traslados a las oficinas.

▲ La gobernadora Delfina Gómez entregó apoyos del programa Desempleo Formal. Foto especial

“Y para que estén informados de nuestra labor, iniciamos con algunos servicios, pero la intención es seguir alimentando la aplicación para que puedan conocer nuestras actividades, en qué destinamos el recurso”, señaló.

“Hoy presentamos la Aplicación Llave EdoMex, la cual, es una aplicación que, como su nombre lo dice, va a permitir que el usuario pueda acceder de una manera inmediata, rápida y sencilla a la información y a los servicios que ofrecemos.”



• **ESFUERZO.** La mandataria Delfina Gómez lleva recursos a la población que más lo necesita.

Ante el inicio de la veda electoral y a dos meses de iniciar las campañas, la gobernadora mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, ratificó y garantizó que serán respetuosos de la ley electoral; por lo que, recordó, han adelantado la entrega de apoyos sociales a los mexiquenses con alguna necesidad y los retomarán en julio.

El mensaje lo emitió la mandataria al realizar la entrega de los programas al Desempleo Formal y Fomento al Autoempleo; del primero, por única ocasión, entregará tres depósitos de 3 mil pesos.

Además, anunció la digitalización de cinco trámites y servicios con la app Llave Edomex.

En Palacio de Gobierno, Gómez Álvarez resaltó el trabajo realizado en las últimas semanas por su gabinete para entregar ayuda a mujeres de escasos recursos, personas con discapacidad, a adultos mayores, y ahora a personas que perdieron su trabajo.

Afirmó que esto lo realizan porque atenderán el llamado de las autoridades electorales ante el desarrollo del proceso electoral, en el cual ya no se entregará ayuda sino hasta pasando los comicios del 2 de junio.

La Secretaría del Trabajo anunció que mediante el programa Apoyo al Desempleo Formal se ayudará a 5 mil personas y que por única ocasión recibirán tres depósitos de 3 mil pesos cada uno, en total 9 mil pesos.

Además, en Fomento al Autoempleo se beneficiará a 2 mil

PLAN DIGITAL

- 1 • Implementan la app Llave Edomex.
- 2 • Mexiquenses podrán realizar trámites desde su celular.
- 3 • También estará disponible el pago de servicios como el agua.

#PROGRAMASSOCIALES

APOYO A GENTE SIN EMPLEO

EL GOBIERNO ESTATAL TRABAJA PORQUE EL BIENESTAR DE LOS MEXIQUENSES NO SE VEAFECTADO DURANTE LA VEDA ELECTOTAL

POR GERARDO GARCÍA

602 personas con hasta 25 mil pesos cada una, para adquirir maquinaria o insumos para taller mecánico, estética, panadería, carpintería y herrería, entre otros.

Por otra parte, la Secretaría de Finanzas lanzó el esquema Llave Edomex, por lo que ahora la población en la entidad podrá realizar trámites y pagar servicios

FINANCIA PROYECTOS

- 2 • MIL 602 PERSONAS PODRÁN AUTOEMPLEARSE
- 25 • MIL PESOS RECIBIRÁN PARA SU NEGOCIO

desde su teléfono, como agua, predial, tenencia y consultar el certificado de no deudor alimentario y antecedentes no penales, entre otros.

De igual manera, visualizar el calendario de verificación, traer la licencia digital y otros documentos como actas de mantenimiento y CURP.

Con ello, la ciudadanía ahorra tiempo, dinero y traslados.

Gómez Álvarez destacó que con esta tecnología se fortalece la lucha contra la corrupción, la transparencia y rendición de cuentas, pues los mexiquenses podrán conocer las actividades del gobierno y saber en qué se ejercen los recursos. 🗳️

9

• MIL PESOS RECIBIRÁN LOS DESEMPLEADOS